



滝野南小学校便り

平成30年7月18日

1学期の終了！ご支援 ありがとうございます！！

1学期が明後日終了します。この4月以来、お子様の健やかな成長を支え、本校教育にご協力下さりありがとうございました。ご家庭でもあゆみ通信をご参考にされ、お子様がよりよく伸びる話題と励ましの材料にしていただければと思います。

いよいよ子どもたちにとって楽しい夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、2学期に備え、志を新たに準備する絶好のチャンスです。

さて、江戸時代の儒学者である新井白石に「一粒の米」というエピソードがあります。新井白石が子どもの頃、父親から言われたことです。米びつから米を一粒取っても、一粒入れても量の変化はわからない。一日勉強したから利口になるわけでもない、一日怠けたから愚かになるわけでもない。しかし、1年、2年と続けていれば必ず変化が見えてくるという内容です。期間は40日ほどですが、夏休みの過ごし方も同様ではないでしょうか。得意な学習を伸ばす、苦手な学習を克服する、本を10冊以上読む、日記を毎日続ける、家の手伝いを決めて続ける、ラジオ体操や地区水泳に続けて参加する等…。何か続けられるものを見つけ、この夏休み中に続けられれば必ず得るものがあります。継続できるものは、2学期が始まってからも続けられるとさらに素晴らしいと思います。

1学期間、保護者や地域の皆様に支えられ、子どもたちが無事に学校生活を送れましたことに感謝申し上げます。さまざまな学習や行事において、子どもたちの登下校において、本当にたくさん支えていただきました。ありがとうございました。夏季休業になりますと、子どもたちは家庭と地域で過ごすことが多くなります。子どもたちが事故に遭わないよう、事件に巻き込まれることのないよう、安全安心な生活を送り、これまで身につけてきた規則正しい生活のリズムを大切に維持し、子どもたち全員が元気に2学期を迎えることができますようお願いいたします。

■朝会の話



日本人学校の経験から（豊田）
自分がドイツで体験し感じたこと、大切にしたいことなどをクイズ等を交えて話しました。

■子どもたちの活動の様子



着衣水泳をしました。どれだけ泳ぎにくいかを体感しました。そして、浮くことや緊急時の心構えについて学びました。



6年生 PTCA キャンプがありました。トーチ棒に点火され赤々と燃える炎。とても美しかったです！



お父さん方の出し物。今年もすごかったです。見事なラインダンスの後、6年担任とのまたまた見事なコラボでした。



健康委員会より「給食の後片付け、残菜調べ」1位2年生、2位4年生、1年生
図書委員会より「読書月間の目標達成率」1位1年生、2位6年生の表彰がありました。毎日続けた結果です。頑張っていることは大切ですね。素晴らしいことですね。

8月の予定

- 1日(水) 地区水泳開始～24日
- 13日(月) 学校閉校日～15日
- 18日(土) 登校日、PTA奉仕作業、PTA評議員会
- 19日(日) 予備日
- 23日(木) 加東スタディライフ～29日

9月の予定

- 3日(月) 2学期始業式、登校指導、ひと声運動、地区児童会、教育実習開始(5年生)
- 4日(火) 身体測定、委員会活動、貯金日
- 5日(水) 身体測定、夏休み作品展～6日
- 10日(月) 集会
- 18日(火) 登校指導、朝会、代表委員会、安全点検
- 19日(水) 運動会予行
- 21日(金) 運動会前日準備
- 22日(土) 運動会(予) 23日 以降順延
- 25日(火) 振替休業日
- 26日(水) 集会、集金日
- 28日(金) 4年おん☆かつ、教育実習終了

6月は読書月間でした。1・2年生は20冊、3～6年生は1000ページという目標がありました。全校生で85%の子どもが目標を達成しました。読書も、夏休みの頑張っている取組の一つとしてご家庭においても、子どもたちに声をかけてやってください。

学期末に、各学級でラジオ体操の練習をしました。普段やっていないことなので、うまくできないとは思いますが、朝早く起きて規則正しい生活のスタートをつくるために良い活動です。地域でのご支援をよろしくお願いします。

■年生の■■■■さんが■■■■
■■小学校へ、■年生の■■■■
さん、■年生の■■■■さんが■
■■■■■■■■■■小学校へ転校し
ます。向こうでも頑張るね！